

FC Die Unglaublichen

Die Ursprünge des Vereines waren bei etwaigen Kleinfeld-, Riesenwuzzler- und Stock Turnieren als spielende Gäste bis die Idee geboren wurde einen eigenständigen Verein zu gründen

Schließlich gründeten wir am 19. Jänner 2010 offiziell unseren Verein bei der BH Leibnitz.

Unser erstes Highlight war das Riesenwuzzler Turnier das von 2008 bis 2018 veranstaltet wurde. Das Turnier wurde anfangs in Straß, zwischenzeitlich in Gersdorf und zuletzt wieder in Straß gespielt.

Das zweite Highlight war der Strasser Krampuslauf welcher von 2010 bis 2020 veranstaltet wurde. Anfangs mit großer Mithilfe von einigen Veranstaltungsprofis rund um Fam. Roskaric und Fam. Pechmann.

Unsere Vereinsmitglieder waren auch bei vielen anderen Veranstaltungen vertreten und auch gern gesehen.





